

15.11.85

BERGARA**Iñigo Igartua lidera el ciclo cross guipuzcoano**

Bergara (DV, por Larrea). — Nuevamente, vamos a ocuparnos de este bravo y joven ciclista bergarés que, cumplidos los 17 años, actualmente milita en las filas del equipo Zahor de juveniles.

Y es que la temporada que lleva haciendo, aunque recién empezada, le ha valido hasta el momento dominar en la challenge guipuzcoana. A pesar de que la fortuna no le ha acompañado en ninguna de las carreras, pues en todas ha sufrido pinchazos, averías mecánicas o caídas, en alguna de las pruebas tropezando con uno de los organizadores.

Pero analicemos un poco las cuatro carreras que hasta el momento ha corrido:

El 27 de octubre, tuvo lugar la primera de las carreras de challenge, corrida en el barrio donostiarra de Intxaurreondo, donde después de haber marchado en cabeza a lo largo de toda la prueba, un cambio de máquina al que se vio obligado fue la ocasión para que Learreta se le adelantara y le sacara dos segundo en la meta.

En la segunda prueba, corrida en el camping de Zarauz, el 1.º de noviembre, tras una mala salida, consiguió ponerse a la cabeza hasta mediada la prueba rodando en solitario, alcanzando por el corredor americano Terry Cagigas, residiendo actualmente en Bilbao, tuvo la mala fortuna de engancharse con uno de los organizadores, rodando por los suelos, repuesto, llegó al control en donde cambió de bicicleta y saliendo en persecución del ciclista americano, pero no pudo alcanzarle, entrando en segundo lugar.

En la tercera de las pruebas, corrida en el circuito de Telleriate de Legazpia, se puso en cabeza con 5 ciclistas más, distanciándose el grupo de los 43 corredores restantes. Igartua se vio obligado a cambiar de bicicleta, volviendo luego con el grupo de cabeza, una caída sin consecuencias le distancia nuevamente del grupo pero una vez más les da caza, para al final en

el sprint, proclamarse vencedor por delante de Learreta.

Y en la última carrera, corrida el domingo en Aretxabaleta, tomó la cabeza desde el principio, seguido de Agirreburualde, a quien abandonaría rápidamente, yéndose en solitario y entrando como brillante vencedor en la meta.

Todas estas magníficas posiciones le han servido para mandar en la challenge guipuzcoana, con 39 puntos, seguido de Learreta con 34 y Agirreburualde con 32.

Pero también le han servido de más lógicamente, puesto que el seleccionador nacional, Paco Fernández le ha invitado a salir a disputar pruebas europeas, concretamente para el sábado 23 de noviembre, en la ciudad belga de Wetteren, situada a 60 kilómetros al Noroeste de Bruselas. Al día siguiente, domingo 24, se desplazará al circuito de Lembeek-Halle, a 19 kilómetros al Sur, en el que se enfrentarán a ciclistas de distintas nacionalidades. Será éste último circuito precisamente el escenario del Campeonato Mundial el día 26 de enero, en la categoría junior.

De esta forma, el seleccionador ha creído conveniente que cuantos posibles ciclistas que vayan a formar parte de la selección, tomen contacto con el circuito. No ha podido comenzar de forma más brillante la temporada para Igartua, o, más bien no ha podido empezar Igartua, de forma más brillante la temporada.

Semana montañera

Dentro de la semana montañera se anuncia se anuncia para hoy viernes, proyecciones en el cine de la UNED, comenzando a las 10 de la noche, presentadas las películas por Mary Abrego, se proyectarán: «Lasai aldia», de Garreta. «Makalu» (euzkaraz) de Mary Abrego.

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia, la de Mozos, en San Pedro.